
中華民國田徑協會第 12屆第 4次理監事聯席會議紀錄 

時間：108年 7月 27日(星期六)上午 10時整 

地點：體育聯合大樓 3樓會議廳 

 

主席：葉理事長政彥                                記錄：洪碧端 

出席人員：吳副理事長清標、翟副理事長學電、賴常務理事坤成、郭常務

理事祝府、林常務理事錦明、黃常務理事文成、張常務理事妙

瑛、陳常務理事伯麟、徐常務理事茂政、許理事振芳、田理事

楊橋、鄭理事瑞龍、饒理理事、鄭理事裕成、連理事仁隆、黃

理事顯祐、司理事沛涵、謝理事溪林、張理事秀琴、張理事銘

煌、許理事績勝、劉理事元凱、蔡理事亞芝、林監事長榮祿、

林常務監事國志、沈常務理事煥瑤、蔡監事良田、黃監事邱倫、

蔡監事尚智、潘監事文道、陳監事鴻傑(32人) 

列席人員：教育部體育署競技組洪志昌組長、吳阿民顧問、林尊賢顧問、

雷寅雄顧問、張吉平顧問、陳光復顧問、康世平顧問、曾清

淡顧問、劉正修顧問、張惠峰召集人、王景成秘書長及秘書

處同仁(13人) 

壹、 主席致詞：感謝各位蒞臨本會第 12屆第 4次理監事聯席會議，今

天會議依規定向理監事報告本會 108年上半年工作執行情形及財務

報告，稍後，我們也將召開第 12屆第 2次會員暨會員代表大會，

向關心我們的會員們報告本會會務推展情形。 

回顧這半年來，我們田徑健兒成績不斷的突破，在國際賽事表現有

目共睹，在 2019杜哈亞洲田徑錦標賽中獲得一金兩銀一銅的成績；

目前男子標槍鄭兆村已經取得明年奧運會的門票，希望培訓隊能繼

續加油，更多人挺進 2020東京奧運會。 

而國內辦理賽事部分，去年台北馬拉松成功獲得銅標籤認證馬拉松

賽事，今年的萬金石馬拉松及台灣國際田徑公開賽也有很不錯的表

現，深獲國人的肯定。 

國際方面，我要在此特別嘉許王秘書長及國際組同仁，為了進入國

際田徑組織核心，盡心盡力的參與亞洲田徑總會各項活動，發揮王



秘書長公關才能，今年四月順利連任亞田總獨立理事，為我國贏得

漂亮的國民體育外交。協會的成功需要結合各界的努力，希望指導

單位不吝指教我們，更深切期盼全體田徑教練選手、秘書處同仁齊

心協力，共同為台灣田徑開創美好的未來！ 謝謝！ 

貳、 指導單位致詞：體育署洪志昌組長：很高興代表體育署參加今日會

議，感謝葉理事長上任來時常親自出席許多賽事，為選手加油。恭

賀王秘書長蟬聯亞洲田總獨立理事，是我國一項成功體育外交。繼

續為 2020東京奧運加油，期待更多選手達標，有機會爭取獎牌。 

參、 會務報告：詳手冊 

肆、 討論提案： 

案由一：本會 108年 1月至 6月決算報告，提請追認。 

說  明： 

一、 107年下半年度結餘 1,691,914元，108年上半年度收入新台幣 

41,930,915元，支出新台幣 32,706,360元，本期結存 10,916,469

元。 

二、 收支決算表、現金出納表、資產負債表請參閱附件二。 

決  議：照案通過。 

 

案由二：本會新聘專職工作人員，提請追認。  

說  明： 

一、 本會因業務需求，新聘賴英儒先生擔任國際組組員，資料請參閱   

附件三。 

二、 依據國民體育法第 36條、第 41條，特定體育團體組織及運作管 

理辦法第 11條，及社會團體工作人員管理辦法第 4條辦理。 

決  議：追認通過。 

 

案由三：修訂本會專職人員管理辦法，提請討論。  

說  明： 

一、 為明確規範協會與專職人員之權利與義務，健全管理制度，修訂 

本屆專職人員管理辦法。 

二、 依據內政部【社會團體工作人員管理辦法】，專任工作人員之薪資 

基準、各項福利事項等由社會團體視其財務狀況訂定之，提會員



大會通過後實施，修訂草案請參閱附件四。 

決  議：修正後通過，提會員大會追認。 

伍、 臨時動議： 

一、在澎湖縣田委會主任委員立場，建議將澎湖縣列入南部六縣市，共同

為田徑運動打拼。(蔡良田監事) 

決議：通過。 

 

二、運用策略，鼓勵更多女性參與田徑運動，使本會符合國家性平原則，

更針對常見於新聞的性侵害、騷擾事件，提出預防措施。(張常務理事妙

瑛) 

決議：請秘書處研議，於下次會議提出。 

 

陸、 散會：10時 45分 


